

Legal | Noticias y reportajes | Estudios de abogados | Artículo 1 de 4

Larrain y Asociados integra a dos abogados

Se trata de **María Ignacia Iñiguez y Marcial García**, con quienes crecen las áreas de **Derecho Laboral y Resolución de Controversias de la firma**.

Martes, 2 de abril de 2024 a las 14:26



A⁻ A⁺ Imprimir Enviar

A.Z.C.

Para potenciar las áreas laboral y de resolución de controversias el estudio Larrain y Asociados integró a dos nuevos miembros a su equipo: **María Ignacia Iñiguez Robinson** y **Marcial García Pacheco**.

Ambos son abogados de la Universidad Católica.

Previamente, García se desempeñó como asesor legislativo en la Fundación Jaime Guzmán.

0 Comentarios

Carlos Aravena ▼



Sé el primero en comentar...

Comparte

Mejores Más recientes Más antiguos

Sé el primero en comentar.

Suscríbete

Política de Privacidad

No vendan mis datos

